
05/02/2020

EL DIRECTOR DEL INSTITUTO PASTEUR PONE FRENO A LA VACUNA DEL CORONAVIRUS: “NO ES SOLO EL ASPECTO CIENTÍFICO”



Fernando Aranzana ha dicho que COPE que “la vacuna lleva su tiempo” debido al problema de “quién le pone el cascabel al gato”: los políticos o la industria

Redacción. Madrid. Fernando Aranzana, director del Instituto Pasteur en Shanghai, ha sido entrevistado este miércoles en 'Herrera en COPE' a propósito del coronavirus. Según ha dicho, Shanghai, que es la ciudad más grande de China y un núcleo financiero mundial, parece el escenario de un thriller, aunque "vuelve a la vida poco a poco".

El experto ha dicho que la principal singularidad del coronavirus es que "refleja muy bien la situación actual de las relaciones, los intercambios y la movilidad de la población del planeta".

Aranzana ha dicho que el coronavirus "no es un virus normal y corriente", sino "particularmente complejo". Hay varios tipos que afectan al hombre, otros a especies animales y otros que "vienen a visitarnos viniendo del reino animal", o lo que es lo mismo, se trata de "una especie de propagación entre especies".

"Es posible que este venga de un reservorio animal y ha adquirido competencias nuevas para poder entrar en nuestras células, acomodarse en ellas y replicar", ha explicado el experto.

El director del Instituto Pasteur ha dicho que "hoy nos anuncian 25.000 casos confirmados en China". Aunque "no están bien definidos los perfiles de las personas" que han fallecido, "parece claro que hay relación con patologías previas".

El experto también se ha pronunciado sobre la posible vacuna contra este coronavirus. Aunque no es "pesimista", Aranzana ha explicado que a la "dificultad inherente de hacer algo deprisa y corriendo, sabiendo que hay que preparar la vacuna adecuada para el tipo de virus que aparece, es muy difícil cuando, además, uno tiene entre las manos un problema de salud pública".

Por eso, ha dicho que "la vacuna lleva su tiempo". Además, después de que haya una formulación de la vacuna, surge el problema de "quién le pone el cascabel al gato": los políticos, la industria o el mercado. "Ahí empieza el enfriamiento", ha dicho. Como ejemplo de los proyectos piloto que se han quedado en los cajones ha puesto el caso de la vacuna del ébola.

"No son solo los aspectos científicos, también los políticos, industriales y comerciales", ha explicado Aranzana sobre la vacuna.



Contacta con el área
de comunicación

: 915 951 245

: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope_es

 Cadena COPE

#HerreraEnCOPE